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It is nice to have the opportunity to attend a

site visit. The visit had increased the

understanding on the location.  

                                                       ------Jason Leung

先多謝你的邀請，其實眼⾒⾹港政府的政策越來越收緊

之下，我⾃⼰會覺得要即積極購堂，有備無患，但當踏

⾜想買的⼟地時，⼜覺得可⽤的地⽅實在不⾜夠，我深

信神是我們的供應者，只要憑信⼼求，⼤⼤張⼝，滿有

恩典慈愛的主耶穌，必定按他的旨意供應到底!

雖然海怡家有不少年輕的家庭因為時移世易的關係，⼜

為了下⼀代有更好的教育之故選擇移⺠，但仍然留下的

弟兄姊妹只要⿑⼼合意，相信可以迎難⽽上的！求主祝

福及悅納我們所選的新址，願藉此接觸更多未得之⺠，

將神⾃⼰的國度繼續廣傳！  -------張惠琼姊妹

5⽉29號當⽇，我同教會弟兄姊妹⼀⿑去到南匯廣場14

樓呢⼀個地⽅，我睇⾒這個L形地⽅很⼤，⼼裏就很興

奮，但是有姊妹說：我們只可以買07-09這幾個單位，

我嘅⼼⽴即沉下來，太細啦，唔夠⽤，可惜教會擴堂資

⾦有限，但是我哋真係需要更⼤的地⽅，我⼼裏⾯好唔

開⼼，但當我⾛近窗邊抬頭⼀望，⼼裏就有句說話：我

要向⾼⼭舉⽬，我的幫助從神⽽來，我的幫助從創造天

地的耶和華⽽來。我嘅⼼情⽴刻開⼼晒，這個是我的感

受。  -------⿈桂芳姊妹

感謝主讓姐妹在⼩組禱告時都坦率分享我們的疑慮建

議，和⼤家憑信⽽踏上的旅程。可以踏⾜其中很有既視

感，同⼼的祈求必蒙神垂聽。 -----還家寶姊妹

肢體⼼聲 



我在那次的實地祈禱會中，很感受到弟兄姊妹之間都有⼀

個共同⽬標，就是⼤家都熱切期待擴堂事⼯的成就。雖然

那地點我們未必⼀定可以成功買⼊，前⾯還有很多變數，

但⼤家都似乎很ready, 覺得是時候了，是要⾏動啦，這

點已令⼈感到很欣慰！因疫情的關係，很多弟兄姊妹都很

耐沒有⾒，但估唔到那天都有幾⼗⼈出席，是我預料之外

的。-----Queendy姊妹

⼗多廿年前看著這南匯廣場興建，今天竟然有機會參觀這

裏的單位。真的看到神的恩典與同在，祂為我們預備⼀個

既⽅便⼜舒適的地⽅。感激教牧同⼯和執事們的策劃和⾟

勞⼯作，我和丈夫也會繼續為你們禱告。⼜祝願各位負責

⼈員⾝體健康，有能⼒和平安順利推動擴堂事⼯，早⽇⾒

證新堂會成⽴！

-------張惠芬姊妹

感謝神！

看⾒弟兄姊妹有合⼀嘅⼼，⾮常感恩、感動，有⼀

個好實在嘅地⽅使⽤全是恩典，盼望可以再跨⼀⼤

步。 ------朱昌平弟兄

感謝讚美神！

祂為我們預備的擴堂地點, 真是美好！
神是厚賜百物給我們享⽤的神.
願我們有感恩回饋的⼼, 樂意為擴堂奉獻..... 
願神的美旨成就！  -----彭港⽣弟兄



初聞新堂選址在⿈⽵坑頓覺有點偏遠！但上星期⽇乘地

鐵到達南匯廣場感覺尚算⽅便。當時看到是⼀座商業⼤

樓，予⼈⼀種上班的感覺！不是想像中的理想教會模

樣！但進⼊單位實地觀察後⼜感到神的作為，為海怡堂

預備了地⽅。真的盼望神蹟出現，能購買全部單位更為

理想。更可在劉牧師的帶領下，⽕熱⼤家的⼼。同⼼同

⾏，彼此建⽴更美好的屬靈關係，為主在擴展擴堂事⼯

上踏出第⼀步。   ------譚⽟蘭姊妹

位置: 由⻩⽵坑地鐵站→南滙廣場要6分鐘+搭lift去平台

再要轉lift, ⽐較花時間⼜轉接。廣場在横街不是⼤街，

未必吸引眾多⼈流新朋友來參加聚會。

價錢: 實⽤⾯積2500呎，25,000,000萬，價錢雖然吸

引但看到⾯積並不實⽤，還細過現時幼兒學校聚會地⽅,

如果購買後再有資⾦多可購買多⼀格地⽅，但已裝修好

的地⽅，⼜再重新裝修，不是理想！

我贊成擴堂有這異象，求神帶領，擺上祷告。  

-------陳佩薇姊妹

我當時是實習神學⽣，我體會藉實地視察及現場禱告，

對喚起弟兄姊妹的擴堂異象，有很⼤的幫助。

我欣賞你們在擴堂事⼯的⼼志、策略、同⼼及努⼒！願

擴堂事⼯順利推展、有更⼤的地界發展上帝的聖⼯！    -

-----陳連德弟兄

感謝神讓海怡堂領受擴堂的異象! 擴堂為的是擴展神的國

讓更多⼈得救!希望教會全體在擴堂的事上能同⼼，滿有

⼼志及委⾝的⼒量。

讓我們放下憂慮，讓神親⾃作統帥，不是藉著我們⾃⼰

要作甚麼⼤事，⽽是主要藉著我們去成就祂⾃⼰的⼼意!  

------袁嘉榮弟兄



好多弟兄姊妹參加實地祈禱聚會，覺得個個都好關⼼

教會擴堂。我當時在單位周圍⾏，環境好寧靜，看到

⼭景好舒服。 

若果只買得三個單位，⾯積就會細些不夠地⽅⽤，但

都贊成先按籌得幾多⾦額就買多⼤的地⽅，要以⾏動

踏出第⼀步，我會盡⼒⽀持教會擴堂。當時⼜聽到弟

兄姊妹傾談，他們好⼤信⼼向神求賜更⼤地⽅，他們

好正⾯。 

求神帶領激勵有更多的弟兄姊妹認獻回應⽀持，讓我

們逐步可以買到更⼤地⽅使⽤，同⼼擴展教會事⼯。  

------王協平姊妹

⼤家好！我是⿈倩⾏姊妹。⾒到家裏⼈都為著擴堂同

⼼禱告、勞⼼勞⼒，就知擴堂對於海怡家是急切的和

是⾮常重要的。我很榮幸能夠參與這次的擴堂，跟⼤

家⼀起經歷神的⼤能和恩典及讚美神為我們預備⼀個

美好的地⽅。 

------⿈倩⾏姊妹

我認為是次祈禱聚會 到實地觀覽，令我更清楚將洽談

使⽤的場地，實際上的⼤⼩和預計格局。祈禱確實是

重要的 ，因為凡事都可祈求 神，祂必垂聽 。願神繼

續帶領我們海怡家。              

 --------陳⼦暄弟兄

只是感覺係時候應該為⾃⼰教會出多⼀分⼒及了解教

會的所需，謝謝您們擴堂宣傳組的付出。  

--------Peggie姊妹



是要學習操練信⼼擺上的時候 。

站在教會預備購買作將來⽤來崇拜神的地⽅，⼤家討論

着買3塊地或是4塊地才夠⽤，劉牧師說就是因為現實

客觀因素仍有很多的不⾜，才是我們要倚靠神，要仰望

神的供應⽅能成事。我⾮常認同，若我們有⾜夠的⾦錢

去俾⾸期，亦有⾜夠持續的供款能⼒去持續這崇拜神的

單位，我們便會看重⼈的能⼒，不是上主的能⼒，我們

會⽤⼈的計算去達成預期⽬標⽽不懂去依靠神的供應。

主啊，求你教導⼥兒不再單看現實環境，轉眼看神在海

怡堂的預備，神在眾執事，教牧同⼯⼼中播下的使命：

你們要去，使萬⺠作我的⾨徒，奉⽗、⼦、聖靈的名給

他們施洗。凡我所吩咐你們的，都教訓他們遵守，我就

常與你們同在，直到世界的末了。求主成就。祈禱奉耶

穌得勝名字。亞們。   ------⿈少容姊妹

上帝⽐我哋的地⽅無論在那⼀處、無論有多⼤，我都會

有感恩的⼼去感謝主，因為這是衪的應許及賜與，也是

衪的⼼意！只要我哋繼續為到需要向衪祈求，衪必垂聽

我哋。  ------Susanna姊妹

這次南匯廣場實地體驗，感覺⾮常實在。雖然現場可以

⽤爛地⼀⽚來形容，但弟兄姊妹的信⼼投⼊，令未來教

會的景象⼀幅⼀幅地浮現在眼前。

我看到，這就是 主耶穌基督給我們應許之地！

感謝 主耶穌基督的恩賜！

感謝擴堂組的努⼒！ ------賴汝正弟兄



主，請開展我的空間，擴闊這帳幕的界限..… 

感謝神帶領海怡堂⾛過 27 年的歲⽉，當中盛載著

滿滿的恩典和看顧。經 過⼗多年前第⼀次擴堂

後，神⼜再次給予我們機會擴展祂的國度，祂⼀步

⼀步的引領我們⾛這條擴堂之路。在⼈看來不可能

實現的事，神卻願意親 ⾃帶領我們，⼀起實踐這

偉⼤的事⼯。

進⼊實地後，⼼裡想：這地⽅是神為我們預備的，

我們要怎樣求才可以得 著？唱詩讚美、同⼼祈

禱、誠⼼懇求、⼀起仰望。未想過可與上帝同⼯！

⼈算什麼，神竟然顧念我們。藉著今次擴堂，求上

帝開我們的眼界，能親 ⾝經歷祂是那位信實、慈

愛、滿有恩典與憐憫的主。

就如 12 個探⼦去窺探應許之地時，唯有約書亞和

迦勒⼆⼈信得過上帝。 但願我們就如約書亞和迦

勒被神稱讚說：「惟獨我的僕⼈迦勒，因他另有

⼀個⼼志，專⼀跟從我，我就把他領進他所去過的

那地，他的後裔也必得 那地為業」。阿們！       

 ------Fannie 姊妹

⾸先，⾮常感激擴堂⼩組嘅付出。當踏進單位時，

就被對⾯的⼭吸引，即想到“我要向⾼⼭舉⽬，我

的幫助從可⽽來，我的幫助從造天地的耶和華⽽

來”我更有感動：如果教會在這裡，或許上帝許我

在⿈⽵坑⼯作，那麼就可以在教會辦⼀些午餐聚

會。同時，我更相信⿈⽵坑是⼀個很⼤的⽲場。 

 ------Lu姊妹



「擴堂、購址」在海怡堂弟兄姊妹⼼中是百般滋味，我

也不例外。 時光流逝、⼈⾯改變、外在環境變遷，令

「擴堂、購址」⽐以前變得更逼切！

 

深知牧者、同⼯及擴堂⼩組在這次擴堂選址下了很多功

夫，在他們的努⼒下，終於能讓弟兄姊妹前往實地視察，

他們建議購置的堂址: ⿈⽵坑 「南匯廣場」。

 

我參加了5⽉28⽇⾸場「 擴堂實地祈禱聚會」 。在步⾏前

往「南匯廣場」途中，⼼裡滿有期盼。抵達現場時，已有

⼆⼗多位弟兄姊妹在場，⼈⼈臉上也充滿喜樂，哈利路

亞！

 

⽿聞不如⽬睹，實地視察，令⼈更清晰知曉，原來⼆千多呎的地

⽅也不算⼤。⼼裏想著，讓海怡堂由這⼆千多呎開始，慢慢擴展

⾄隔鄰另外的⼆千多呎，那是⼀件多麼美好的事！

 

在劉牧和劉師⺟的帶領下，弟兄姊妹⼀起讀經、唱詩、禱

告，向我們的主獻上感謝。當時感受到弟兄姊妹們有著⼀

顆合⼀的⼼; 我們祈求主的帥領，使「擴堂、購址」的計劃

能 ⼀步⼀步地實踐，好叫海怡堂在擴展福⾳的事⼯上有

份。

 

這次聚會後，腦海中不時想起，當⽇弟兄姊妹曾化作設計

師，互相交換意⾒，⼤談在新堂址內那⼀處適合做學習

室、那⼀處是主⽇崇拜的地⽅、講台應⾯向那⼀個⽅向、

⼤⾨⼝⼜在那⼀邊……，這是⼀幅多美麗的圖畫！

 

忽然⼜想起，主對按祂旨意⽽⾏的⼈曾賜下寶貴的應許。

耶穌離別前對⾨徒說:「我實實在在地告訴你們，你們若向

⽗求甚麼，他必因我的名賜給你們。向來你們沒有奉我的

名求甚麼，如今你們求，就必得著，叫你們的喜樂可以滿

⾜。」(約翰福⾳16:23-24)

 

海怡堂要抓緊神的應許，奉主的名求，主必按我們的需要

賜給我們。深信不多久，我們就能在「南匯廣場」 開始主

⽇崇拜， 感謝主！

 ------⿈瑞華姊妹



觀後當晚在⾵之塔公園散步時，在mtr路軌下望

向⽬標單位⻩⽵坑那邊，有種特別感受，路軌構成"V"字，

讓我聯想到 Victory in Jesus靠主得勝，主已為我們開

路，就全⼼勇往向前。  ------Jennie姊妹

海怡堂的敬拜聚會地點，⼀直都是暫借幼兒園的學校。

擁有⾃⼰的敬拜聚會禮堂⼀直都是弟兄姊妹的夢想。直

到這⼀天，我們來到⽬標購買的地⽅，弟兄姊妹們同⼼

祈禱、唱詩、讀經、默想，劉牧按⼿地上，海怡堂弟兄

姊妹購買敬拜聚會禮堂這事，從沒有像這⼀刻來得真

實。感謝神，祈求在祂的保守下，藉着牧者、執事、會

眾能合⼀，同⼼合意，為神完成這美好的事⼯。弟兄姊

妹們可以在⼀個合適、莊嚴的禮堂內祈禱和聽道。 

 ------蕭達海弟兄



Hello！我是倪沐曦，是兒童牧區的⼀份⼦。我很

開⼼看⾒教會很多的弟兄姐妹⽀持擴堂。感謝天

⽗為我們預備了⼀個這麼⼤這麼好的地⽅，也讓

我有機會⼀起參與在其中。我是⼩朋友，所以能

獻上的能⼒和⾦錢都是很微⼩的，但我相信天⽗

⼀定會悅納我。  ------倪沐曦妹妹

感謝上帝讓我今次以”擴堂祈禱組”⾝份參與海怡家

的事奉。

上帝使⽤我從”得⼈、得地、得勝”的向度與會眾⼀起

祈禱的過程中，讓我深深經歷祂奇妙的作為。

感到上帝很愛海怡家，祂親⾃激勵弟兄姊妹的⼼，

⼜讓我們在祂的計劃中有份，令我看到祂偉⼤的供

應。

祈禱使藉親近上帝，校正⾃⼰的⼼態，被上帝去塑

造我的⼼與祂對⿑，讓我順服於祂的引導，明⽩只

需做祂想我做的事，因祂必完成祂的善⼯。

未得之地就是未得之⺠。縱使弟兄姊妹各有不同，

但靠著同⼀獨⼀真神，眾⼈的⼼得以復興，彼此同

⼼的關係得以建⽴。

總⽽⾔之，我對上帝在海怡堂要成就的⼯作，是充

滿期待和被激勵的⼼。  ------Ann姊妹




